



CRUE DE LA DOURBIE : FERMETURE DE LA ROUTE DÉPARTEMENTALE ENTRE MILLAU ET LAROQUE

La rivière Dourbie est sortie de son lit entraînant la fermeture de la route départementale 991.

Published on 21 December 2025

La Dourbie a atteint son pic de crue vers 20h30, ce dimanche 21 décembre 2025, entraînant une fermeture de la route départementale n°991 entre Millau (au niveau du camping Saint-Lambert) et Massebiau et en amont de Laumet (lieu dit le Perit Bon Dieu)

Du côté de la rivière Tarn, le pic de crue est estimé à 5m40 au pont le rouge, il est attendu entre 3h et 6h du matin.

La passerelle Saoutadou et le pont submersible toujours fermés

Pour l'heure la passerelle du Saoutadou et le pont Roussel sont toujours interdit aux piétons et aux véhicules motorisés.

Nous vous demandons d'être prudent lors de vos déplacements et d'éviter de vous approcher des cours d'eau. Pour suivre l'évolution des niveaux d'eau rendez-vous sur :

<https://www.vigicrues.gouv.fr/station/O340101002> ↗